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NESTA EDIÇÃO: A requalificação do Centro de São Paulo
 já começou

No dia 28 de dezembro, o prefeito Ricardo Nunes visitou os
canteiros das obras de Requalificação Urbana na área dos
Calçadões do Triângulo Histórico da Região Central de São
Paulo, localizados na Avenida São João e Praça do Patriarca.

As intervenções vão garantir acessibilidade, segurança, novas
áreas de convivência, mais espaços verdes e economia na
manutenção das redes subterrâneas em toda área do Triângulo
Histórico!

As obras abrangem 23 vias, em uma área de 62,2 mil m², por
onde circulam mais de 2 milhões de pessoas todos os dias. A
região conhecida como Triângulo Histórico é formada pelas ruas
Líbero Badaró, Benjamin Constant (Lgo. São Francisco) e Boa
Vista (Pateo do Collegio).

As intervenções contemplam a troca de todo o piso por
concreto (que facilita a manutenção e garante acessibilidade
universal), construção de novas redes de drenagem e valas
técnicas para ordenamentos das redes de telecomunicação,
novo sistema de iluminação, sinalização turística e novo
mobiliário urbano!
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No último dia de janeiro, o subprefeito da Sé, Marcelo Salles visitou a Fundação Bachiana para
assinatura da renovação do termo de cooperação do uso da área sob o viaduto Nove de Julho, na
região Central.

Recebido pelo maestro, João Carlos Martins e equipe, a utilização do espaço está renovado por
mais três anos para o andamento do projeto de musicalização feito pela instituição.

A Fundação Bachiana Filarmônica realiza desde 2006, a formação musical e cultural de crianças,
jovens e adultos, além de promover o desenvolvimento de atividades de excelência e ser
referência nas artes clássicas e educação musical.

A Subprefeitura Sé valoriza ações e trabalhos sociais que transformam a nossa Cidade.

Subprefeitura Sé renova termo de cooperação com Fundação Bachiana

Secretária Municipal da Gestão visita sede da Subprefeitura 

No dia 26 de janeiro, a Secretária Municipal
de Gestão, Marcela Arruda, em conjunto com
a Chefe de Gabinete, Regina Maria Silvério, e
a Assessora, Natalia Galli estiveram presentes
para uma reunião com o subprefeito Marcelo
Salles, o chefe de Gabinete Rodolpho Furlan,
a Assessora Especial Caroline Prado e o
responsável pelas Relações Institucionais
Sidney Lance.

Foram tratados na reunião assuntos como,
projetos de valorização aos funcionários
públicos e de reforço dos diálogos entre as
instituições. 

Após a conversa, houve apresentação das
instalações da Sub Sé e bate-papo com
alguns servidores



O prefeito Ricardo Nunes e o governador Rodrigo Garcia entregaram, no
final de dezembro, o Residencial Jardins da Barra, na Avenida Dr.
Abrahão Ribeiro na região da Barra Funda.

São 417 apartamentos divididos em 4 torres, possui apartamentos com 1,
2 e 3 dormitórios que variam de 41 a 66m² de área útil. O
empreendimento atenderá famílias que vivem na cidade e ainda não
tiveram acesso à casa própria e ainda conta com uma área comercial de
8.357 m², com 22 lojas.

A PPP da Habitação é um projeto desenvolvido para repovoar, revitalizar
e modernizar o Centro Expandido da Capital, com o aproveitamento da
infraestrutura existente para ocupar áreas ociosas e reduzir o
deslocamento de trabalhadores

Os subprefeitos da Sé e da Lapa, Marcelo Salles e Marcus Vinicius
estiveram presentes no evento, além das demais autoridades.

Região da Barra Funda recebe 
417 novos apartamentos 

Visita às obras da nova Vila Reencontro, na Ladeira da Memória 
Em 13 de janeiro foi realizada visita às obras da nova Vila Reencontro, na Ladeira da Memória. O local é administrado pela
Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social (SMADS) e atenderá cerca de 160 pessoas em 40 moradias.

O subprefeito da Sé, Marcelo Salles, participou da visita à vila, ao lado do prefeito Ricardo Nunes, do secretário da SMADS,
Carlos Bezerra Júnior, e de outras autoridades.

O Programa Reencontro é uma iniciativa inovadora implementada pela prefeitura com objetivo de dar suporte social às
famílias em situação de rua a conquistarem sua autonomia em até dois anos.
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O subprefeito da Sé, Marcelo Salles,
concedeu entrevista para os jornalistas
Pedro Nastri, Izilda Alves e Adilson
Morais, no Programa Metrópole em
Foco, da Rádio Trianon.

Reforma dos calçadões, segurança,
saúde, revitalização da área central,
Redenção, pessoas em situação de
vulnerabilidade, emprego, retrofit,
programa Todos pelo Centro e
Carnaval de rua 2023 foram alguns dos
temas discutidos.

A íntegra da entrevista está disponível
no canal do Youtube da Rádio que
pode ser acessado em:
https://bityli.com/u1N2z.

Entrevista para
 a Rádio Trianon
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Após dois anos, a mega festa de Ano Novo retornou para a cidade com o tema “O Momento do Reencontro”.

Os shows da virada tiveram início às 17h do dia 31 de dezembro e acabaram às 02h do dia primeiro de janeiro. A programação
contou com as apresentações da cantora Fafá de Belém (participação Aíla + Roberta Carvalho), da banda Preto no Branco, do
Padre Fábio de Mello (participação Ziza Fernandes), do rapper Xamã, do cantor Tierry, Leonardo e a Bateria da Mancha Verde,
além de participações dos DJs Donna e Gugu Reis.

Quando o relógio alcançou a meia noite, milhares de pessoas acompanharam os doze minutos de queima de fogos
silenciosos. Foi estimado um público de mais de 2 milhões de pessoas.

Após as performances, as equipes da Subprefeitura Sé realizaram a varrição e a lavagem de toda extensão da Avenida
Paulista.

97ª Corrida Internacional de São Silvestre e o Réveillon na Avenida Paulista

Na manhã do último dia do ano aconteceu a 97ª Corrida Internacional de São Silvestre. No feminino, a queniana
Catherine Reline Amanang Ole, venceu a prova. A atleta de 20 anos venceu a competição pela primeira vez na
carreira. As etíopes Wude Ayalew Yimer e Kebebush Yisma Ewoldemariam completaram as três primeiras posições.

No masculino, Andrew Rotich Kwemoi foi o grande campeão, levando a Uganda ao lugar mais alto do pódio da São
Silvestre pela primeira vez na história. O atleta de apenas 22 anos encerrou o percurso em 44min43s. Na segunda
colocação, ficou Joseph Tiophil Panga, da Tanzânia. O seu conterrâneo Maxwell Kortek Rotich fechou o pódio. Fábio
Correia terminou a 97ª edição da Corrida Internacional de São Silvestre como o brasileiro melhor colocado, cruzando
a linha de chegada em quarto lugar.

A São Silvestre se tornou uma prova internacional em 1945. Nos dois primeiros anos com as disputas abertas a
estrangeiros, foi um brasileiro quem cruzou a linha de chegada na primeira colocação: Sebastião Monteiro Alves,
atleta do São Paulo.

O prefeito da Cidade, Ricardo Nunes; o secretário municipal de Turismo, Rodolfo Marinho; o secretário-adjunto de
Esportes e Lazer, Claudinho de Souza; o subprefeito da Sé, Marcelo Salles; o diretor de Turismo, Marcelo Ribeiro; Lívio
Giosia, presidente da Associação Paulista Viva participaram da entrega das premiações aos atletas.



No dia 25 de janeiro, foi comemorado os 469 anos da cidade de São Paulo com diversas programações no centro.

O subprefeito, Marcelo Salles, participou do ato cívico no Pateo do Collegio, da Santa Missa em Ação de Graças na
Catedral da Sé e da comemoração dos 90 anos do Mercado Municipal de São Paulo. Os eventos contaram também
com a participação do Governador Tarcísio de Freitas, do Prefeito Ricardo Nunes e dos secretários municipais.

O Vale do Anhangabaú recebeu shows da banda Fresno, com participação de Thedy Corrêa e Vitor Kley, do Grupo
Raízes do Carimbó, além dos cantores Belo, João Gomes e muito mais.

Aniversário da Cidade de São Paulo com diversas atrações pelo centro
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Requalificação do Largo do Cambuci
O do Largo do Cambuci está completo. O chafariz do Largo encanta, 24h, os munícipes e frequentadores.

A equipe da Subprefeitura Sé entregou para à população uma nova estrutura da bomba e iluminação da fonte.
Além do trabalho de paisagismo com plantas ornamentais.

Além da habitual zeladoria e do retorno do funcionamento da fonte, o Largo do Cambuci também passou por
revitalização. Pintura das orlas, manutenção dos brinquedos e equipamentos para exercícios físicos, e placas de
conservação nas áreas verdes foram executados por nossas equipes.

Você sabia? 

O autor Levino Ponciano, no livro 450
Bairros São Paulo 450 anos, conta a
história de um dos mais antigos bairros da
Cidade: Cambuci. 

O local ficou conhecido como Largo do
Pote e em seguida foi batizado como
Largo do Cambuci. Ainda era o final do
século XIX. O crescimento lento
aconteceu e, em 1906, surgiu o bairro do
Cambuci.
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Cidade de São Paulo ganha primeiro Centro de Cuidados Odontológicos
No final do mês de dezembro foi inaugurado o 1º Centro de Cuidados Odontológicos (CCO), no Bom Retiro.

O subprefeito da Sé, Marcelo Salles, participou da cerimônia de entrega do equipamento, ao lado do Prefeito Ricardo
Nunes, do secretário de Saúde, Luiz Carlos Zamarco, e de outras autoridades.

O centro de cuidados, administrado pela Secretaria Municipal da Saúde de São Paulo, possui 20 consultórios e
oferece o atendimento desde a assistência básica, cirúrgica e prótese. Serão cerca de três mil pessoas atendidas ao
mês com 138 profissionais.

Localizado na Rua Jaraguá, 866, no Bom Retiro, o CCO funciona de segunda a sexta-feira, das 7h às 22h e aos sábados,
das 7h às 19h.

Novo Jardim de Chuva 
no Bom Retiro

As equipes de paisagismo da Subprefeitura Sé
realizaram o plantio do novo Jardim de Chuva.

Localizado no Portal do Bom Retiro, na Rua José
Paulino, a intervenção é mais um ponto verde que
evita o alagamento e deixa a região mais bonita
com as mudas de biris e capim do texas roxo.

A Sub-Sé totaliza 124 intervenções paisagísticas
utilizando SbNs executadas pelas nossas equipes.
Acesse o nosso site e confira a lista de todos os
endereços.

Reunião de alinhamento para o
Carnaval 2023

Aconteceu no dia 13 de janeiro, a reunião de alinhamento
sobre os blocos de rua no Carnaval 2023.

A região Central receberá mais de 130 blocos durante o
pré-Carnaval (11 e 12/2), Carnaval (17 a 21/2) e pós-Carnaval
(25 e 26/2).

A equipe da Subprefeitura Sé em conjunto com o
subprefeito, Marcelo Salles, participaram do encontro
organizado pela Secretaria Municipal das Subprefeituras.


